
 Protokoll der Fachschaften-VV - Sitzung vom 05.03.2007

Tagesordnung
1. Vorstellungsrunde/Anwesenheitsliste
2. Kritik zum letzten Protokoll
3. Vorschläge zur Tagesordnung
4. Post / Mitteilungen
5. Fachschaften-Vollversammlung - Berichte
6. Berichte aus den AKs
7. Alte Anträge
8. Neue Anträge
9. GA
10. Rätetä
11. Jeder räuspert sich zweimal
12.  Hochschulpolitik/ Gremienarbeit
13.  Sonstiges 
14.  Blitzlicht
15.  Bierkeller und Terminabsprache

TOP 1: Vorstellungsrunde / Anwesenheitsliste

Delegiert:  Andreas (Geschichte, GA),  Dortje (Orientalistik)

Nicht-Delegiert: Magnus (ev Theo), Christin (Bio), Natalie (Geschichte), Ernst-Bloch (Geist)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

nix

TOP 4: Post / Mitteilungen (nur Neue Aula)

Amtliche Bekanntmachung der Universität 

TOP 5: Fachschaften-Vollversammlung - Berichte

• nix

TOP 6: Berichte aus den Aks

• Berichte aus den Arbeitskreisen

• AK Studiengebühren: Die Kontoverwaltung überprüft heute Abend alles und bringt es 
zum Abschluss (v.a. zu späte Einzahlungen). Diejenigen, die trotz Teilnahme am THK 
einen Mahnbescheid bekommen haben, sollen sich an die Verwaltung mit Hinweis auf 
ihre Teilnahme beim THK melden. Mahngebühr entfällt. Normalerweise sind alle 
regulär zurückgemeldet.

Wer wichtige Veranstaltungen wegen Überfüllung nicht besuchen kann, soll sich 
Gedanken machen, ob eine Klage persönlich Sinn macht.

• AK RACT-Festival: Der AK sucht noch viele helfende Hände, vor allem aus den 
Fachschaften. Wer also schon immer davon geträumt hat, eines der größten U&D-
Festivals mitzuorganisieren, kann donnerstags 20 Uhr im Clubhaus zum AK kommen.

TOP 7: Alte Anträge



nix

TOP 8: Neue Anträge

– Antrag der FZS-FahrerInnen: Die FS-VV möge beschließen, den Tübinger TeilnehmerInnen 
für die Fortsetzung der FZS-MitgliederInnen-Versammlung vom 17.18. März ein freies 
Mandat zu geben.

Eilantrag: Dafür: 2 Dagegen: 0 Enthaltung: 0   -> Antrag auf Eilantrag angenommen

Antrag: Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltung: 2   -> Antrag angenommen

– Antrag von Christin: Die Fs-VV möge beschließen, der äußerst verspannten Christin G., die 
auch in der letzten Nacht schlecht geschlafen hat, einen Masseur zu besorgen (natürlich 
kostenfrei). Interessenten sollen sich bitte unter der Nummer 07071/ 29-72512 melden.

Eilantrag: Dafür: 2 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 -> Antrag auf Eilantrag angenommen

Antrag: Dafür: 4 Dagegen: 0 Enthaltungen: 1 -> Antrag angenommen  

– Antrag von Hups e.V.: Die FS-VV möge beschließen, die Forschungsvorhaben auf dem 
Gebiet der Genforschung (Ist Dieter Bohlen mit Papst Benedikt kreuzbar) seelisch und 
moralisch zu unterstützen.

Eilantrag: Dafür: 2 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 -> Antrag auf Eilantrag angenommen

Antrag: Dafür: 1 Dagegen: 3 Enthaltungen: 1 -> Antrag abgelehnt (1 D.B. reicht!)  

TOP 9: GA

Wird spontan entschlossen, wer es machen möchte, melde sich über den Verteiler 

TOP 10: Rätetä

Es wird noch eine Fachschaft gesucht, die das Semesteranfangs-Rätetä machen 
möchte. Themenvorschläge: Ersti-Termine aller Fachschaften, Unistrukturen erklären, 
Rückblick Treuhandkonto-Aktion...MELDET EUCH! GANZ WICHTIG!!!

TOP 11: Jeder räuspert sich zweimal

TOP 12: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Am 14. März tagt der Hochschulrat. Einladungen sind noch nicht eingegangen.

Antrag von Christin auf ein freies Mandat, mit Berücksichtigung einer Sprechstunde, die 
Christin vorher halten will (wenn die Tagesordnung da ist) und deren Termin sie über 
den Verteiler schickt.

Eilantrag: Dafür: 2 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 -> angenommen

Antrag:     Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltungen: 2 -> angenommen

Bericht aus der Studiengebührenkommission:

Es ist noch kein Bericht eingetroffen. Man muss noch warten bis der Rektor seine 
Entscheidungen getroffen hat.



Gerücht: Durch den Elite-Pool sollen reguläre Stellen wegfallen, die durch die Gelder des 
Elitepools wieder neu besetzt werden. Fachschaften, die etwas dazu wissen, mögen sich 
melden.

Es gibt viele Unklarheiten bei der Verteilung der Studiengebühren (intransparent?)

kASTrA

Der Antrag des Medienfestivals wurde insofern angenommen, dass sie die volle Summe 
bekommen, aber nur, wenn sie das neue kASTrA-Logo auf ihre Werbung drucken.

Die Anträge der I&O waren weitesgehend nicht kASTrA-relevant. Der   Urheberrechts-
antrag wurde zurückgenommen. Der Antrag zu den UB-Öffnungszeiten wurde 
abgeändert. Die UB soll jetzt eine Umfrage zu dem Thema machen. Der ILIAS-Antrag 
war schwachsinn, da die Finanzierung des ILIAS-Systems durch die Studiengebühren 
ohnehin gesichert war. Der Antrag zum Hochschulsport (Tore kaufen) wurde auf die nä. 
Semestersitzung vertagt.

TOP 13: Sonstiges

    Die StuWe-Fusion soll diese Woche beschlossen werden. Annika stellt den Antrag auf 
    ein freies Mandat.

Eilantrag: Dafür: 2 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 -> angenommen

Antrag:    Dafür: 4 Dagegen: 0 Enthaltungen: 1 -> angenommen

TOP 14: Blitzlicht

Ernst Bloch zeigte sich sehr erfreut über die rege Teilnahme an einer so wichtigen 
Sitzung von historischem Wert. 

PS: Wer einen Fehler findet darf ihn behalten oder bei eBay versteigern (aber nur für 
       einen guten Zweck)


